

Bolivia vive una jornada de votaciones por reforma constitucional



La Paz, 21 feb (RHC) Unos 6,5 millones de bolivianos acuden a las urnas este domingo 21 de febrero con el propósito de pronunciarse sobre una reforma constitucional que permitiría la repostulación del presidente Evo Morales para continuar el proceso de cambios iniciado en su país.

“Es un día histórico”, dijo el primer mandatario, quien expresó sus deseos porque en este referendo se sobrepase el récord de 96 por ciento de asistencia.

La consulta comenzó a las 08:00 de la mañana y se extenderá hasta las 16:00 horas, y en la que también ejercerán su derecho al voto los residentes en el exterior.

Desde horas tempranas, en todo el país podían verse largas filas de ciudadanos esperando para ejercer el sufragio.

Al inaugurar la consulta en la ciudad de Sucre, Katia Uriona, presidenta del Tribunal Supremo Electoral (TSE) declaró que "tenemos toda la confianza de que vamos a tener una jornada con una participación

masiva".

Los bolivianos deberán responder a la siguiente pregunta: "¿Usted está de acuerdo con la reforma del artículo 168 de la Constitución Política del Estado para que la presidenta o presidente y la vicepresidenta o vicepresidente del Estado puedan ser reelectas o reelectos por dos veces de manera continua?"

Un triunfo del Sí permitirá al dignatario Morales postularse para un nuevo período en 2019 y continuar el camino iniciado en 2006, que transformó a Bolivia de uno de los países más pobres de la región, en el de mayor crecimiento económico el año pasado.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84819-bolivia-vive-una-jornada-de-votaciones-por-reforma-constitucional>



Radio Habana Cuba